	Overview of Adobe Illustrator CS5 workspace

In this guide, you’ll learn how to do the following:

• Work with the Adobe Illustrator CS5 workspace, tools, document windows, and panels.

• Learn how to customize the workspace.

• Change the magnification of the document.

• Navigate through a document by using the pages and navigator panels.
Exploring the workspace

The Illustrator workspace encompasses everything you see when you first open or create a document: the Tools panel, document window, pasteboard, and panels. You can customize and save the workspace to suit your work style.

For example, you can choose to display only those panels you frequently use, minimize and rearrange panel groups, resize windows, add additional document windows, and so on.

 Figure 1 Adobe Illustrator CS5 interface

The default workspace in Illustrator (Figure 1) includes an Application bar at the top of the screen. Within this Application bar are the Illustrator application icon, main menu (Windows only), application controls, View controls, and workspace switcher. Below this bar are the Control panel, the Tools panel on the left, panels to the right, and one

or more document windows, which are opened separately.

• The main menu across the top organizes commands under menus.

• The Tools panel contains tools for creating and editing images, artwork, page elements, and so on. Related

tools are grouped together.

• The Control panel displays control options for the currently selected tool.

• Document windows display document pages for files you’re currently working on. Each page in the document is surrounded by its own artboard, which represents the maximum printable area. Outside the

artboard is the scratch area, on which you can create, edit, and store elements of artwork before moving them to the artboard. Objects on the scratch area are visible on-screen, but they do not print.

• Panels help you monitor and modify your work. You can reorganize, group, stack, or dock panels.

Customizing the workspace

By saving the current size and position of panels in the Illustrator interface as a named workspace, you can restore

that workspace even if you move or close a panel. The names of saved workspaces appear in the workspace switcher.

To create a custom workspace:

1. To create a custom workspace, move and manipulate the interface layout in Illustrator to suit your needs (Figure 2).

2. From the workspace swticher menu, select Save Workspace (Figure 3).

The Save Workspace dialog box appears (Figure 4).

3. Name your workspace.

4. Click OK to close the Save Workspace dialog box.
Figure 2 Custom interface layout
Figure 3 Workspace switcher menu
Figure 4 Save Workspace dialog box

5. Choose Window > Workspace.

Notice that your new workspace now appears at the top of the Workspace menu.

Even if you make changes, you can return to the workspace you saved by selecting it from the menu or from the workspace switcher (Figure 5).

You can restore the saved workspace at any time by choosing Reset [your named] Workspace from the workspace switcher menu.
	Обзор рабочей среды Adobe Illustrator CS5 

Из данного пособия Вы узнаете, как выполнить следующие действия: 

• Работать с рабочей средой Adobe Illustrator CS5, ее инструментами, окнами документов и палитрами. 

• Научиться настраивать рабочую среду. 

• Изменять увеличение документа. 

• Перемещаться по документу с помощью страниц и панелей навигатора. 

Изучение рабочей среды 

Рабочая среда Illustrator включает в себя все, что Вы видите, когда впервые открываете или создаете документ: панель Tools (Инструменты), окно документа, монтажный стол и палитры. Вы можете настроить рабочую среду в соответствии с Вашим стилем работы и сохранить ее. 

Например, можно выбрать для показа только те палитры, которые Вы часто используете, минимизировать и перегруппировать группы палитр, изменить размер окон, добавить дополнительные окна документов, и так далее. 
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Рис. 1. Интерфейс Adobe Illustrator CS5. 

По умолчанию рабочая среда Illustrator (рис. 1) включает в себя панель Application (Приложение) в верхней части экрана. В этой панели приложения расположены значок приложения Illustrator, главное меню (только в Windows), средства управления приложением, средства управления просмотром и переключатель рабочих сред. Ниже данной панели расположена панель Control (Управление), слева — панель Tools (Инструменты), справа — палитры, а также одно или несколько окон документа, открывающихся поочередно. 

• В главном меню в верхней части команды распределены по меню. 

• Панель Tools (Инструменты) содержит инструменты для создания и редактирования изображений, иллюстраций, элементов страницы, и так далее. Связанные инструменты сгруппированы вместе.  

• Панель Control (Управление) отображает опции управления для выбранного в данный момент инструмента. 

• Окно документа отображает страницы документа для файлов, над которыми Вы сейчас работаете. Каждая страница в документе окружена собственной монтажной областью, которая представляет собой максимальную область печати. Вне монтажной области находится рабочая область, где Вы можете создавать, редактировать и хранить элементы работы до переноса их в монтажную область. Объекты в рабочей области видны на экране, но они не печатаются. 

• Палитры помогают контролировать и изменять работу. Вы можете реорганизовывать палитры, группировать, собирать в их пакеты или прикреплять. 

Настройка рабочей среды 

Сохранив текущий размер и положение палитр интерфейса Illustrator в виде рабочей среды с собственным названием, Вы можете восстановить эту рабочую среду, даже если палитра была перенесена или закрыта. Названия сохраненных рабочих сред появляются в переключателе рабочих сред. 

Для создания пользовательской рабочей среды: 

1. Для создания пользовательской рабочей среды, перемещайте и видоизменяйте макет интерфейса в Illustrator в соответствии с собственными нуждами (рис. 2). 

2. В меню переключателя рабочих сред выберите Save Workspace (Сохранить рабочую среду) (рис. 3). 

Появится диалоговое окно Save Workspace (Сохранить рабочую среду) (рис. 4). 

3. Дайте название Вашей рабочей среде. 

4. Нажмите кнопку OK, чтобы закрыть диалоговое окно Save Workspace (Сохранить рабочую среду).
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Рис. 2. Макет пользовательского интерфейса. 
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Рис. 3. Меню переключателя рабочих сред. 
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Рис. 4. Диалоговое окно Save Workspace (Сохранить рабочую среду).

5. Выберите команду меню Window ( Workspace (Окно ( Рабочая среда) . 

Обратите внимание, что Ваша новая рабочая среда теперь появится в верхней части меню Workspace (Рабочая среда). 

Вы можете вернуться к сохраненной рабочей среде даже после внесения изменений, выбрав ее из меню или с помощью переключателя рабочих сред (рис. 5). 

Вы можете восстановить сохраненную рабочую среду в любой момент, выбрав Reset [Название] Workspace (Сбросить рабочую среду) в меню переключателя рабочих сред. 
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Рис. 5. Выбор сохраненной рабочей среды с помощью переключателя рабочих сред.


